
Pourquoi je voterai pour la base commune du Conseil national

Les communistes vont choisir leur base commune de congrès. On me demande quel sera mon 
choix. Déterminé à faire vivre le projet et la démarche de notre Parti, je voterai pour la proposition 
du Conseil national. Elle pose avec clarté et sans simplisme les questions importantes auxquelles 
nous sommes confrontés. Et en particulier celle de notre enracinement, de nos liens à la société, 
pour exister de toutes nos forces. 

Elle s’appuie sur les acquis de nos réflexions pour nous inscrire dans les grands enjeux de notre 
temps. 

Elle veut tirer les leçons des choix effectués démocratiquement par les communistes ces dernières 
années. Et notamment de nos choix stratégiques dans une situation inédite de chaos politique, des 
difficultés à voir émerger les grands mouvements populaires et les rassemblements politiques 
victorieux que nous recherchons. 

Elle constitue pour moi le lieu où les communistes peuvent se rassembler pour changer ce qui doit 
l’être sans crise inutile et aller de l’avant. 

Nous demeurons une force incontournable à gauche, reconnue pour la sincérité de son engagement, 
pour son ancrage populaire et pour la qualité de son travail. Notre projet fait sens et ouvre le champ 
des possibles. Communistes et rassembleurs, combatifs et utiles, il faudra compter avec nous. 

Pierre Dharréville


